



Cuco de la cuasi guerra del 78 entre Argentina y Chile

Muere Massera, dictador y Don Juan



Al "Negro" le gustaban las modelos.

SERGIO MARDONES

El almirante Emilio Massera, quien representó a la Armada en los dos primeros años de lo que la agencia Telam define como "la más tenebrosa dictadura de la historia argentina", murió ayer a los 85 años. Fue directo responsable del centro clandestino de la Escuela Mecánica de la Armada (Esma), por la que pasaron más de 5 mil detenidos-desaparecidos y de otros campos de concentración, torturas y exterminio, siempre según la agencia transandina. Para los chilenos su figura se asocia principalmente con la cuasi guerra de 1978: las principales arengas nacionalistas contra Chile provenían de sus

labios. Massera encabezó la junta militar de 1976 junto con el general Jorge Videla y el brigadier Orlando Agosti. Conocido como "El negro", la que él consideraba "su" Armada mandaba entonces el canal 13 de TV argentino, así que cuando en pantalla aparecía una modelo que le gustaba, Massera ordenaba por teléfono que la llevaran a sus oficinas. Cayó preso por primera vez cuando mandó matar a Fernando Branca, esposo de su amante. Lo invitó a navegar en el yate de la Armada y el hombre terminó ahogado en el río. Condenado por diversos delitos de lesa humanidad Menem lo indultó en 1990, pero volvió a prisión en 1998 por robo de bebés nacidos en cautiverio.